



Rinde Clara Brugada Protesta como Jefa de Gobierno de la CdMx; “Seguirá siendo capital de la transformación”



*En el Congreso capitalino y ante la presidenta Claudia Sheinbaum como invitada especial, resaltó la responsabilidad de gobernar para el bienestar y prosperidad de todas y todos, en especial para quienes menos tienen, y anunció un conjunto de iniciativas para construir en la capital del país el 2º. Piso de la Cuarta Transformación*Entre sus propuestas se encuentra la implementación del Sistema Público de Cuidados y la lucha contra la violencia de género; la Estrategia para la Gestión Sustentable del Agua; y la Estrategia Coordinada de Seguridad para la prevención del robo en transporte público y la extorsión*Asimismo, la instalación de un Cabildo Metropolitano; la construcción de cinco nuevas líneas de Cablebús; la creación de la Agencia de Gestión Integral de Residuos Sólidos de la Ciudad de México y la puesta en marcha de 16 proyectos de UTOPÍAS, así como la instalación de una sede del Gobierno de la Ciudad en todas las alcaldías

Global Press Mx / La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, tomó protesta de su nuevo cargo ante el Congreso capitalino y en presencia de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en sesión solemne donde afirmó que su gobierno será de puertas abiertas para el bienestar y prosperidad de todas y todos, en especial de quienes menos tienen.



“Gobernaré para todas y todos quienes habitan esta ciudad, en especial para los que menos tienen; gobernaré con pasión y cariño por la ciudad. Gobernaré con el corazón y la fuerza del pueblo. Gobernaré con responsabilidad en el presente y compromiso con las generaciones futuras. (...) Como mujer, luchadora social y ahora como Jefa de Gobierno trabajaré con alegría, pero también con firmeza, el gobierno será de puertas abiertas, de funcionarios que caminan y de acciones que mejoran la vida de las personas. La Ciudad de México seguirá siendo la capital de la democracia, lucharemos para hacerla la tierra de las UTOPIÁS, la cuna de la esperanza y la Capital de la Transformación”, subrayó.

Acompañada por el jefe de gobierno saliente, Martí Batres Guadarrama, Brugada Molina agradeció a las y los ciudadanos su respaldo en el pasado proceso electoral, lo que permitirá, de la mano de la Presidenta de México, construir el Segundo Piso de la Cuarta Transformación y honrar el legado del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

“Para mí, el voto ciudadano es un mandato, no vamos a fallar ni defraudar al pueblo, asumo la gran responsabilidad de gobernar para el bienestar y la prosperidad de esta ciudad y de sus habitantes. (...) No tenemos derecho a fallar, soy una mujer que persevera, que conoce el significado de luchar, que no se detiene ante la adversidad, que ha caminado y seguirá caminando las calles para escuchar al pueblo”, expresó.

Anunció que, para cumplir con los compromisos establecidos, propondrá políticas a largo plazo para atender los grandes desafíos de la metrópoli, como es el agua, la seguridad, la pobreza, el aire, la movilidad y la igualdad de género, con políticas de Estado que permitan planear hacia el futuro, con metas anuales y sexenales para garantizar la viabilidad de la Ciudad de México, por lo que presentará un paquete de propuesta legislativas que establezcan planes a corto, mediano y largo plazo.

La Jefa de Gobierno indicó que el Segundo Piso de la Transformación consiste en hacer la revolución de las mujeres, por lo que implementará un Plan para la Igualdad Sustantiva que considere la implementación del Sistema Público de Cuidados y la lucha contra la violencia de género.

“Presentaré una iniciativa, también, para establecer el Sistema Público de Cuidados, que implica la implementación de una especializada y robusta red de infraestructura y de servicios de cuidado con centros de cuidado y desarrollo infantil, casas de día para personas mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y unidades de servicios para la vida cotidiana con comedores, lavanderías y servicios de relajación. Esta ley tendrá que establecer las metas del sexenio en materia de cuidados y la inversión necesaria y plan para un Sistema de Protección Social para niñas, niños, mujeres, personas con discapacidad y adultos mayores”, detalló.



Al concebir a la ciudad como una gran metrópoli, convocó a instalar un Cabildo Metropolitano donde concurren los estados, los municipios y la Federación para trabajar en soluciones conjuntas que beneficien a los habitantes de la región.

En ese sentido, dijo que cambiará el modelo de gestión del agua para alcanzar la sustentabilidad hídrica en la ciudad y su zona metropolitana, por lo que presentará ante el Congreso iniciativas para la gestión sustentable del agua.

En cuanto a la estrategia de seguridad, instalará el lunes 7 de octubre el Gabinete de Seguridad, pondrá en marcha la Estrategia Coordinada de Seguridad para la prevención del robo en transporte público y la extorsión, fortalecerá la estrategia de proximidad en cuadrantes, implantará el programa de territorios de paz y de igualdad, y realizará una gran inversión en tecnología para prevenir el delito y fortalecer la capacidad de respuesta de las y los policías.

“Seguiremos con la estrategia de seguridad que implementó nuestra Presidenta y que logró una disminución histórica en la incidencia delictiva: Coordinación; Más y Mejor Policía; Inteligencia contra el Crimen y Atención a las Causas. La seguridad de la gente y principalmente de las mujeres será nuestra prioridad.”

Con relación a la movilidad, Clara Brugada destacó que ampliará la electromovilidad en el transporte público al construir, junto con la Presidenta Claudia Sheinbaum, cinco nuevas líneas de Cablebús que beneficiarán a Tlalpan, Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta-Xochimilco.

Agregó que continuará la renovación del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro con una intervención profunda en las instalaciones, sistemas y trenes de las Líneas 3 y 4, concluirá la ampliación de la Línea 12 y se intervendrá la Línea A.

Además, continuó, se construirán dos nuevas líneas de Metrobús, una en Circuito Interior y otra en Periférico, la cual destacará por ser la línea de Metrobús más grande de la ciudad; se sustituirán todos los microbuses de la ciudad; se transitará hacia un transporte sustentable con la modernización de la red de semáforos, y se creará la red de ciclovías más grande del país con 300 kilómetros adicionales.

Para fortalecer la sustentabilidad, la Jefa de Gobierno comentó que creará la Agencia de Gestión Integral de Residuos Sólidos de la Ciudad de México, seis plantas más que permitan el procesamiento sustentable de al menos el 50 por ciento de los residuos, y propondrá a las alcaldías la sustitución de los vehículos de recolección de residuos de limpia.



“Apostaremos por el rescate del espacio público y su transformación en espacios para el arte, la cultura, el deporte, la salud y los cuidados. Iniciaremos este año el arranque de 16 proyectos de UTOPIÁS de la Ciudad de México, una UTOPIÁ por cada alcaldía de la ciudad, hasta llegar a 100 UTOPIÁS a lo largo del sexenio”, agregó.

En cuanto a educación, señaló que su meta es poner a las niñas y niños en el centro de la política pública, mediante la inversión de 2.5 millones de pesos por escuela pública de nivel básico para su mejoramiento y equipamiento, y con la apertura de planteles en fines de semana para el deporte, la ciencia y la cultura.

Agregó que su administración seguirá cercana a la gente, a través de la instalación de una sede del Gobierno de la Ciudad en las 16 alcaldías, para acercar los trámites, derechos, servicios y los vecinos tengan cerca las representaciones de las diferentes dependencias. Asimismo, visitará casa por casa para recoger y atender de manera inmediata las demandas y problemáticas de la gente.

“Una ciudad segura para la convivencia y la prosperidad con la mejor Policía; una ciudad que reivindique su pasado lacustre y apoye con planes de justicia a cada pueblo y barrio originario de la ciudad; una ciudad próspera, que respalde a los sectores productivos y económicos e impulse la inversión, la generación de empleo y bienestar, el crecimiento y la prosperidad compartida. Una ciudad moderna y conectada con el mundo; una ciudad con una política fiscal progresiva, transparente, honesta y austera; una ciudad que combata la corrupción; una ciudad defensora, la más defensora de los derechos humanos; una ciudad que garantice el derecho de sus habitantes a buenos servicios públicos, una ciudad para que todas las personas con discapacidad se apropien de la ciudad y ejerzan sus derechos; con bienestar y protección para nuestros animales; impulsora de la bicicleta, solidaria y alegre, una ciudad que persigue y que logra sus utopías”, compartió.

Al acto también asistieron integrantes del nuevo Gabinete Legal y Ampliado; alcaldes, alcaldesas; gobernadores del Estado de México, Chiapas, Oaxaca y Veracruz; ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, diputadas y diputados federales y locales, senadores, titulares de secretarías de estado, de órganos autónomos e invitados especiales.

<https://globalpress.mx/rinde-clara-brugada-proteta-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-seguira-siendo-capital-de-la-transformacion/>